

1. Innviertler Trachtenkapelle Solinger



Stabführer: Hermann Reichinger (seit 2002)
Gründungsjahr: 1863
Aktive: 16 Frauen, 38 Männer
Obmann: Franz Brandstötter
Kapellmeister: Franz Salhofer

Die 1. Innviertler TK Solinger oder „d'Solinger“ aus dem

Bezirk Braunau am Inn in ihrer Innviertler Tracht sind untrennbar mit dem Innviertler Landler verbunden. Unter der Stabführung von Hermann Reichinger wird ein Showprogramm mit Glockenspiel, Kreisvariationen und Karree geboten, dass einem Innviertler Landler nicht nachsteht.

Musikverein Pucking-St. Leonhard



Stabführer: Franz Almesberger (seit 1997)
Gründungsjahr: 1866
Aktive: 35 Frauen, 33 Männer
Obmann: Ing. Karl Neubauer
Kapellmeister: Regina Gaigl
Der MV Pucking-St. Leonhard aus dem Bezirk Linz-Land wurde 2007 mit der Prof. Franz Kinzler-Medaille

ausgezeichnet und nahm 1998 an der Steubenparade in Philadelphia (USA) teil. Mit einem Durchschnittsalter von 28 Jahren wird die bereits mehrheitlich weibliche Musikkapelle unter Stabführer Franz Almesberger die Euro 2008 nochmals in Erinnerung rufen und an den Europameister Spanien erinnern.

Trachtenkapelle Schildorn



Stabführer: Herbert Hollrieder (seit 1993)
Gründungsjahr: 1801
Aktive: 10 Frauen, 44 Männer
Obmann: Stefan Burgstaller
Kapellmeister: Ing. Josef Söllinger
Die TK Schildorn, gegründet 1801, ist durch ihre Wiltener Tracht bekannt; Obmann ist

Stefan Burgstaller. Der langjährige Kapellmeister Franz Öllinger hat kürzlich den Taktstock an Ing. Josef Söllinger übergeben. Unter Stabführer Herbert Hollrieder (seit 1993) zeigen die 10 Musikerinnen und 44 Musiker Kreise, Sterne und Quadrate und lassen sich kein X vor-machen. Mit dem „3. Mann“ bringen sie das Riesenrad und gehen mit „Holiday in Rio“ ins Finale.

Wir danken allen
Gönnern und Freunden
für die Unterstützung!



W3 Klang

3 Bezirke erklingen



Marsch & Show

OÖ. Musikwettbewerb und Ausscheidung zum Bundeswettbewerb 2009

Samstag, 13. Sept. 2008 | 16.30 Uhr
Leichtathletikstadion Ried i. I.

16.30 Uhr
Beginn der Marschwertung in der Stufe D

17.30 Uhr
Auswertung und Bekanntgabe der Ergebnisse (Stufe D)

18.00 Uhr
Beginn der Showdarbietungen

20.30 Uhr
Schlussakt und Siegerehrung



Eintritt: 5,-
Jugendliche bis 15 Jahre frei

Dieser Musikwettbewerb wird in zwei Teilen durchgeführt. Im ersten Teil zeigt jede teilnehmende Musikkapelle den Marschwettbewerb der Stufe D.

Im zweiten Teil wird in einer Show „Musik in Bewegung“ geboten. Diese Show muss mindestens 8 Minuten und darf nicht länger als 10 Minuten dauern. Zeitunter- und überschreitungen führen zu Punktabzügen.

Das Marschprogramm der Stufe D wird zu 30 % gewertet; die Show „Musik in Bewegung“ zu 70 %. Der Sieger vertritt Oberösterreich beim zweiten Bundeswettbewerb „Musik in Bewegung am 9. und 10. Juli 2009 in St. Johann im Pongau und in Bischofshofen.

Musikverein Altenhof am Hausruck



Stabführer: Gerhard Voraberger (seit 1997)
Gründungsjahr: 1868
Aktive: 57 Aktive
Obmann: Josef Seyfried
Kapellmeister: Hermann Mayr

Der MV Altenhof am Hausruck vertritt den Bezirk Grieskirchen und wurde bereits mit der Prof.

Franz Kinzl-Medaille ausgezeichnet. Unter der Stabführung von Gerhard Voraberger wird ein Showprogramm mit Stern, Phrasenwendungen und Schrittkombinationen geboten.

Musikverein Stroheim



Stabführer: Thomas Enzelsberger (seit 1994)
Gründungsjahr: 1931
Aktive: 20 Frauen, 24 Männer
Obmannsteam: Roland Hehenberger und Wolfgang Schörflinger
Kapellmeister: Markus Wiesinger

Der MV Stroheim aus dem Bezirk Eferding stellt seinen Bezirk musikalisch vor. Abschluss ist die Aussichtswarte auf dem Mayrhoferberg (4. Figur), der höchsten Erhebung des Bezirkes Eferding, dazu wird das Stroheimerlied gesungen und die Gemeindefahne vom Turm heruntergelassen.

Musikkapelle Mehrnbach



Stabführerin: MMag. Sigrid Hötzing (seit 1996)
Gründungsjahr: 1851
Aktive: 50 Aktive
Obmann: Georg Stieglmayr
Kapellmeister: Stefan Spieler

Die 1851 gegründete MK Mehrnbach (50 Aktive) aus dem Bezirk Ried im Innkreis wird seit 1996 von

Stabführerin MMag Sigrid Hötzing angeführt. Sie war die erste Stabführerin des Bezirkes und wird mit „Mehrnbacher Kreationen 08“, einer Mischung aus Marschmusik, Klassik und südländischen Melodien das Publikum begeistern. Obmann: Georg Stieglmayr; Kapellmeister: Stefan Spieler.

Musikverein der Siebenbürger Vorchdorf



Stabführer: Markus Kroner (seit 1994)
Gründungsjahr: 1948
Aktive: 18 Frauen, 36 Männer
Obmann: Markus Kroner
Kapellmeister: Martin Ohler

Der MV der Siebenbürger Vorchdorf ist einer der zwei Musikvereine der Gemeinde Vorchdorf im

Bezirk Gmunden. Bei den Internationalen Musiktagen Vöcklabruck 2007 wurde in der Kategorie „Musik in Bewegung“ der Windstab gewonnen. Unter dem Motto „Siebenbürger Shark“ dominieren Musik und Szenen aus dem „weißen Hai“ die Darbietung.

Trachtenmusikkapelle St. Roman-Esternberg



Stabführer: Franz Winter (seit 1995)
Gründungsjahr: 1879
Aktive: ca. 70 Aktive, davon die Hälfte Frauen
Obmann: Josef Luger
Kapellmeister: Sebastian Breit

Die TMK St. Roman-Esternberg aus dem Bezirk Schärding ist für

die musikalische Versorgung in den beiden Gemeinden St. Roman und Esternberg zuständig. Stabführer von Franz Winter ist seit 2007 auch Landesstabführer des OÖBV. Mit Phrasenwendungen, Kreis, Gegenmarsch und verschiedenen Drehungen wird ein bewegtes Programm gezeigt, dass die Musikerinnen und Musiker keine Verschnaufpause gönnt.

Marktmusikkapelle Wesenufer



Stabführer: Gerhard Dopler (seit 1999)
Gründungsjahr: 1876
Aktive: 10 Frauen, 30 Männer
Obmann: Mag. Christoph Ratzenböck
Kapellmeister: Gerhard Dopler

Die MMK Wesenufer aus dem 300 Einwohner zählenden

Markt Wesenufer an der Donau im Bezirk Schärding ist eine der zwei Musikkapellen der Gemeinde Waldkirchen. Unter der Stabführung von Gerhard Dopler, der seit 2007 auch Bezirksstabführer ist, wird mit 108 Schritten in der Minute – dem 6/8- oder Manövriermarsch – ein Showprogramm von „Highland Cathedra“ bis Ralph Benatzky geboten.

Marktmusikkapelle Seewalchen am Attersee



Stabführer: Stefan Zirwig (seit 1998)
Gründungsjahr: 1880
Aktive: 8 Frauen, 45 Männer
Obmann: DI Friedrich Reiter
Kapellmeister: Ing. Roland Pachinger

Die MMK Seewalchen am Attersee aus dem Bezirk

Vöcklabruck in ihrer, den Attersee-Flößern um 1790 nachempfundenen Tracht gewannen bereits einige Windstäbe bei den Internationalen Musiktagen in Vöcklabruck und werden, wie immer, mit einer flotten und schnellen Show und viel Bewegung die Besucher begeistern.

Ortsmusikkapelle Munderfing



Stabführer: Hubert Kobler (seit 2000)
Gründungsjahr: 1900
Aktive: 21 Frauen, 44 Männer
Obmann: Josef Feldbacher
Kapellmeister: Christian Lechner

Die OMK Munderfing aus dem Bezirk Braunau am Inn

wurde 2006 Bundessieger beim Bundesmusikfest in Wien und pflegt eine Partnerschaft mit der Musikkapelle San Carlo (Nähe Turin). Die Show mit Kreis, Stern, Karree zeigt viel Bewegung und wird mit der Europahymne abgeschlossen.